

Trinkwasserinitiative

Eidgenössische Volksinitiative «Für sauberes Trinkwasser und gesunde Nahrung – Keine Subventionen für den Pestizid- und den prophylaktischen Antibiotika-Einsatz»; eingereicht am 18.01.2018 vom politisch unabhängigen Verein «Sauberes Wasser für alle»

Wir unterstützen die [Trinkwasserinitiative](#), weil

- sie der bestehenden Gesetzgebung gerecht wird, welche Nachhaltigkeit ([Bundesverfassung Art. 104](#)) und vorsorglichen Gewässerschutz fordert ([Gewässerschutzgesetz Art. 3](#)) sowie ein Verunreinigungsverbot für Wasser beinhaltet ([Gewässerschutzgesetz Art. 6](#)).
- die konventionelle Landwirtschaft aktuell kein einziges der gesetzlichen Umweltziele erreicht ([Bericht Bertschy](#)).
- die meisten Gewässer und Trinkwasserressourcen im Schweizer Mittelland derart massiv belastet sind, dass sie Jahrzehnte brauchen werden, um wieder einen naturnahen Zustand zu erreichen ([Berichte der EAWAG](#)).
- sie keine Verbote vorsieht, sondern rein durch die Umpolung der Agrarsubventionen für gewässerverträgliche landwirtschaftliche Produktionsformen sorgt ([Argumentarium zur Trinkwasserinitiative](#)).



**Saubere Gewässer.
Reines Trinkwasser.**